



**KESEPAKATAN KERJASAMA
ANTARA
DPD-HKTI PROVINSI BALI
DENGAN
UNIVERSITAS WARMADewa DENPASAR BALI
TENTANG
TRIDHARMA PERGURUAN TINGGI**



Nomor Pihak Pertama : 22/HKTI/DPD-Bali/VIII/2020
Nomor Pihak Kedua : 1553/UNWAR/PD-10/VIII/2020

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasari pada keinginan untuk dapat saling menunjang dalam melaksanakan tugas-tugas pembangunan bangsa dan negara, maka pada hari ini, Senin tanggal tiga bulan Agustus tahun dua ribu dua puluh, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **PROF. Dr. Ir. NYOMAN SUPARTA, MS., MM.**, Ketua Dewan Pimpinan Daerah Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (DPD-HKTI) Provinsi Bali, berkedudukan di Jl. WR. Supratman No.71, Denpasar, Kec. Denpasar Timur, Kota Denpasar, yang selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**
2. **PROF. dr. DEWA PUTU WIDJANA, DAP&E., Sp.Park.**, Rektor Universitas Warmadewa, berkedudukan di Jalan Terompong Nomor 24, Tanjung Bungkak Denpasar, yang selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** sepakat untuk melaksanakan kerja sama dalam bidang Tridharma Perguruan Tinggi dan akan saling membantu dalam memajukan kerja sama berdasarkan Kesepakatan Bersama ini, sesuai dengan sumberdaya yang tersedia tanpa mengganggu pelaksanaan fungsi kelembagaan masing - masing.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan setiap kegiatan sebagai tindak lanjut dari kesepakatan kerja sama ini, akan diatur dalam Kerja Sama Operasional (KSO) tersendiri yang disepakati oleh kedua belah pihak atau pihak yang ditunjuk untuk diwakili oleh masing-masing pihak.

Kesepakatan Bersama ini berlaku sejak penandatanganan untuk jangka waktu 5 (lima) tahun dan dapat diperpanjang dan atau ditinjau kembali atas persetujuan kedua belah pihak.

Demikian Kesepakatan Bersama ini dibuat dan ditandatangani pada tanggal, bulan dan tahun sebagaimana disebutkan pada awal kesepakatan kerja sama ini oleh **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** dalam rangkap dua, masing-masing bermeterai cukup yang keduanya mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Ditandatangani di Denpasar

PIHAK PERTAMA
DPD-HKTI Provinsi Bali
Ketua,

PIHAK KEDUA
Universitas Warmadewa
Rektor,



Prof. Dr. Ir. Nyoman Suparta, MS., MM.



PROF. dr. DEWA PUTU WIDJANA, DAP&E., Sp.Park.

NIK. 230800260